

L'élève

EXPOSANT IA



Symposium sur l'intelligence artificielle en éducation

Le Conseil des écoles catholiques du Centre-Est, en collaboration avec Raymond Chabot Grant Thornton, est ravi d'annoncer l'ouverture officielle des inscriptions pour son tout premier Symposium sur l'intelligence artificielle en éducation, intitulé « L'élève^{exposant IA} ».

4 AU 5
AVRIL
2024



Centre de convention
Infinity
2901, promenade Gibford
Ottawa

CONFÉRENCES INCONTOURNABLES :



Conférence
d'ouverture

JOELLE PINEAU, vice-présidente du département de recherche en intelligence artificielle à Meta, soutient des laboratoires de recherche à travers l'Amérique du Nord et l'Europe. Elle est également membre du corps professoral de Mila, professeure agrégée et titulaire de la bourse William Dawson à l'École des sciences de l'informatique de l'Université McGill, où elle codirige le laboratoire de raisonnement et d'apprentissage. Elle offrira la conférence : *Une culture de recherche ouverte et reproductible, à l'ère des grands modèles génératifs d'IA.*

DAVE ANCTIL, professeur au Collège Jean-de-Brébeuf, chercheur affilié à l'Observatoire international sur les impacts sociétaux de l'IA et du numérique (OBVIA) de l'Université Laval et chercheur associé au Centre de recherche en éthique (CRÉ) de l'Université de Montréal, offrira la conférence : *Apprivoiser l'intelligence artificielle; de l'aversion disruptive à la collaboration harmonieuse.*



Conférence
de clôture

UN ÉCHANGE RICHE, NOTAMMENT ENTRE LES CADRES SUPÉRIEURS ET LES LEADERS EN ÉDUCATION AU CANADA, À L'ÉLÉMENTAIRE ET AU SECONDAIRE

Nous vous invitons à consulter le [site Web](#) du Symposium L'élève^{Exposant IA} pour obtenir des détails sur la programmation et accéder au lien d'inscription. Cette page sera également mise à jour régulièrement avec toutes les informations relatives à cet événement très attendu.

L'événement rassemblera notamment des membres du personnel cadres ou jouant un rôle de leadership dans le secteur de l'éducation. Ces derniers proviendront de différents endroits au Canada. Le symposium promet donc d'être un carrefour d'idées novatrices et de discussions enrichissantes visant à identifier des solutions aux enjeux et à exploiter le potentiel de l'intelligence artificielle pour favoriser le développement de l'élève, ainsi que l'agilité organisationnelle en éducation.

Nous sommes impatients de vous accueillir au Symposium sur l'intelligence artificielle en éducation. N'hésitez pas à communiquer avec la gestionnaire de projet responsable du Symposium, **Mylene Laurin-Slythe** à l'adresse suivante : mlaurinslythe@gmail.com pour toute question relative au Symposium.

INSCRIVEZ-VOUS